
 

 

 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld 

z.Hd. Frau Trautwein 

 
 
 
 
 

 
09-09-2017 

 
 

 

Anfrage der SPD-Fraktion: 

 
   Errichtung der Aufzugsanlage an der „Friedrich-von-Pfeiffer-Brücke“ 
   ____________________________________________________________ 
 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

 
Die Verwaltung aufzufordern eine klare und auch für den Bürger wirkliche 
verbindliche Aussage über die genehmigten und bestätigten Baumaß-
nahmen zu machen.  
 
Am 13-05-2016 (!!) erhielten wir die Zusage von der Dezernentin Frau Eder, 
dass „…ein Baubeginn im Frühjahr 2017 realistisch erscheint“. 
 
Dieser Zeitpunkt dürfte wohl im September 2017 sehr stark – und ohne 
Begründung – sehr überschritten sein. 
 
Begründung: 
 
Unsere Anfrage erfolgte am 01-05-16. Dem OBR daraufhin  gemachte 
schriftliche Zusagen, sollten eigentlich auch eingehalten werden.  
 
Wenn sich aus vorher nicht erkennbaren Gründen zeitliche Veränderungen 
ergeben sollten, erwartet der OBR  zumindest eine entsprechende und 
rechtzeitige Erklärung, die auch für den Bürger nachvollziehbar sein sollte. 
 



 

 

 
 

 
 
 

 
Für die Fraktion der SPD:  

Herbert Rösch 


